

Fecha: 29-01-2026  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Menor de 17 años es la cuarta víctima fatal por ahogamiento en el lago Villarrica

Pág. : 2  
 Cm2: 617,1

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 No Definida

8.000  
 16.000

# por ahogamiento en el lago Villarrica

**REGIÓN.** Bomberos logró ubicar y extraer el cuerpo del joven hacia la Playa Grande. Desde la Armada hacen un llamado al autocuidado y precaución.

Juan Carlos Poblete González  
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

**U**n menor de 17 años, con domicilio en la comuna de Pucón, se transformó en la cuarta persona fallecida por ahogamiento en las aguas del lago Villarrica, en lo que va de la temporada de verano.

A eso de las 17:30 horas de este martes, personas llamaron a Bomberos y a la Armada luego que un joven llegó pidiendo ayuda a la orilla de la Playa Grande de Pucón, gritando que su amigo, con quien había ingresado a nadar, se había perdido.

La solicitud de auxilio fue atendida inmediatamente por la Armada y el Cuerpo de Bomberos de Pucón, quienes ingresaron al lago y desplegaron distintos medios acuáticos para iniciar un operativo de rastreo.

Mientras tanto, el angustiado joven señaló a Carabineros que su amigo se había perdido cuando venían nadando de vuelta a la Playa Grande, después de haber estado lanzándose piqueros en los roqueríos de la península.

“Luego de una búsqueda, que fue apoyada por drones de la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad de Pucón, uno de los buzos de la Primera Compañía logró encontrar a la persona, siendo extraída y entregada a la Armada, confirmándose que era el menor de 17 años con domicilio en Pucón que se había extraviado momentos antes”, informó el comandante



LA ARMADA, BOMBEROS Y CARABINEROS PARTICIPARON EN EL OPERATIVO DE BÚSQUEDA EN EL LAGO VILLARRICA.

del Cuerpo de Bomberos de Pucón, Eduardo Rivera.

## CUARTA VÍCTIMA

El menor se transformó en la cuarta persona que muere ahogada en las aguas del lago Villarrica, teléfono que es atendido por la Armada.

Los datos recopilados por El Austral dan cuenta que el primer caso se registró el 31 de diciembre, cuando un hombre de 29 años fue hallado sin vida en las inmediaciones de la playa Pucará, en Villarrica. Luego, el domingo 25 por la tarde, un hombre de 42

**137**

es el número gratuito y de emergencias para reportar una emergencia marítima, teléfono que es atendido por la Armada.

años, con domicilio en Temuco, fue encontrado fallecido a pocos metros de su moto de agua, cerca de la península, en Pucón.

Finalmente, el martes, hubo dos víctimas: un adulto mayor de 65 años que fue arrastrado por la

corriente, en el desagüe del lago Villarrica que es el nacimiento del río Toltén; y el menor de 17 años, en Pucón.

“Hemos tenido cuatro personas fallecidas y otras diez personas rescatadas, en distintas partes del lago, por accidentes o conductas temerarias”, confirma el capitán Alex Jeldres, a cargo de la Capitanía de Puerto del Lago Villarrica de la Armada.

“El llamado a la ciudadanía es al autocuidado y a la responsabilidad. Los accidentes han ocurrido en contextos recreacionales y, por lo mismo, necesitamos que la gente solo concurre a playas con salvavidas y bandera verde, que no practique los denominados piqueros porque son peligrosos y que utilice todos los implementos de seguridad, como los chalecos, al momento de practicar standup paddle o kayak”, aconseja el capitán Jeldres.

La Armada no registra personas fallecidas por ahogamientos en el lago Calafquén, mientras que en la zona costera lleva un fallecido en el río Imperial, a fines de diciembre. C3



**Carabineros detiene a sujetos que perpetraban robos en la zona costera**

● Cuatro individuos fueron detenidos luego de ser sorprendidos cometiendo robos en viviendas ubicadas en la zona costera de la Región.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, efectivos de la Tenencia de Carabineros de Puerto Saavedra fueron alertados sobre la presencia de una camioneta con carrocería ganadera que circulaba de forma sospechosa en sectores aledaños a la ruta que une Puerto Saavedra y Carahue.

Una patrulla de Carabineros acudió hasta el sitio y logró dar con la camioneta Chevrolet, en cuyo interior iban cuatro personas: tres adultos –uno de 39 y dos de 33 años– y un menor de 17 años de edad.

El capitán Claudio Galdámez, de la Cuarta Comisaría de Nueva Imperial, informó que los cuatro individuos tienen antecedentes policiales y penales previos. Uno de ellos vestía un chaleco antibalas, portaba droga y era buscado por conducción en estado de ebriedad. Todos integraban una banda vinculada a varios robos en la zona costera y, de hecho, en la camioneta se halló un televisor, un soplete y numerosas botellas de alcohol. C3



Nuestra especialidad de  
**UROLOGÍA**  
**SIGUE CRECIENDO**

 Consultas Médicas  
 Procedimientos  
 Cirugías

**Fonasa | Isapre**  
 AV. GABRIELA MISTRAL 01955, TEMUCO